



## 総合体育大会 ～経験をそれぞれの次の目標に向けて～

いよいよ9年生最後の大会となる総合体育大会が開催されました。結果はそれぞれでしたが、職員室に大会結果を報告に来た9年生の話や表情からは、それぞれにすばらしい経験をし、次の目標をもつことができたように感じました。保護者の皆様には、部活動に対しましてご支援をいただきありがとうございました。

【野球部】 対佐野中 1 - 4 惜敗

【サッカー部】 対佐野中 4 - 1 勝利 対勝田一中 1 - 6 惜敗 2位リーグ進出  
対那珂湊中 2 - 2 対大島中 1 - 0 勝利 第5位

【バスケットボール部】 対田彦中 76 - 47 勝利 対勝田一中 50 - 47 勝利 1位リーグ進出  
対大島中 30 - 54 惜敗 対勝田三中 50 - 52 惜敗 第3位

【バレーボール部】 対佐野中 0 - 2 惜敗 対勝田二中 2 - 0 勝利 Aブロック2位通過  
対大島中 1 - 2 惜敗

【男子ソフトテニス部】 団体の部予選2位通過 対勝田一中 1 - 2 惜敗 対田彦中 2 - 1 勝利  
個人の部 第5位※中央地区出場(1回戦惜敗)

【女子ソフトテニス部】 団体の部予選2位通過 対佐野中 1 - 2 惜敗 対田彦中 1 - 2 惜敗  
個人の部 第3位、第5位※中央地区出場(1回戦惜敗)

【柔道】 男子個人戦 優勝※中央地区出場(準優勝※県大会出場)

【水泳】 男子100m自由形出場 男子200m個人メドレー第5位・200m平泳ぎ第7位 ※県大会出場



## 9年生 京都・奈良への修学旅行

6月3日(金)～5日(日)に9年生が京都・奈良方面に修学旅行に行っていました。一昨年度は中止、昨年度は時期をずらして、山梨・群馬方面でしたので、京都・奈良方面への修学旅行の実施は、3年ぶりとなりました。この時期の京都・奈良は大変暑かったのですが、「Peace～持って行くのはルールとマナー持って帰るのは最高の思い出～」のスローガンのとおりに、しっかりと活動することができました。



## 野球部海岸清掃～地域の方々と一緒に～

7月2日(土)に野球部が平磯海岸の清掃活動に参加しました。地域の方々と一緒に海岸のゴミ拾いを行い、プラスチックのゴミが多く、市長からも海洋プラスチック問題のお話や激励のお言葉をいただきました。



## 梅雨明けとともに

梅雨明けとともに、猛暑が続き、とても6月とは思えないような日が続きました。学校では、教室内の温度管理や外遊びの制限など、熱中症対策に取り組んでおります。登下校中は、マスクをはずしてよいことを伝えておりますが、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。



